
平成２７年度 岐阜県シニアソフトボール連盟 表彰式・納会 

と き：平成２７年１２月６日～７日 

ところ：恵那市・恵那峡グランドホテル 

 

１７：００開会                 司会者 清水事務局長 

１ 開会の辞                  羽賀 副会長 

２、会長挨拶                  島崎 会長 

３、事業報告                  瀬木 理事長 

４、表彰式 

  団体表彰 

シニアの部  優 勝 シルバー岐阜     ２２勝２敗    勝ち点～４４ 

         準優勝 各務原フレンズシニア １７勝３敗    勝ち点～３４ 

         三 位 白鳥シルバースターズ １２勝８敗２引分 勝ち点～２６ 

  ハイシニアの部 優 勝 岐阜グレートベアーズ ５勝３敗１引分  勝ち点～１１ 

  古希の部   優 勝 古希稲羽       １１勝２敗１引分 勝ち点～２３ 

個人表彰 

シニアの部  最高殊勲選手・・・シルバー岐阜・・・・・・・飯沼 孝氏 

      最優秀選手・・・・各務原フレンズシニア・・・田口 祥 

         優秀選手・・・・・白鳥シルバースターズ・・・鷲見 保 

  ハイシニアの部 優秀選手・・・・・岐阜グレートベアーズ・・・河原 政義 

  古希の部   優秀選手・・・・・古希稲羽・・・・・・・・・秋田 喜弘 

  最多勝投手  シニアの部・・・・岡田 智行  １１勝０敗 

         ハイシニアの部・・村瀬 順一   ４勝１敗 

         古希の部・・・・・秋田 喜弘   ６勝１敗 

  長打賞    シニアの部・・・・滝本 富士雄  １０本 

         ハイシニアの部・・国定 順一    ６本 

         古希の部・・・・・国定 順一   １２本 

５、議 事 

議長選出  

（１）表彰規定について 

（２）役員人事について 

（３）組織について 

（４）その他 

６、事務局連絡事項等               瀬木理事長 

（１）来年度の選手登録について 

（２）試合球場の確保について 

（３）AED の導入について 

（４）次年度について 

（５）年末助け合い募金について 



１８：００懇親会開会。 

７、懇親会 

  （１）乾 杯                  尾前 副会長 

  （２）御祝儀の披露               角 副事務局長 

  （３）歓 談・・・カラオケ           唐木副事務局長 

  （４）中 〆                  片桐 副会長 

８、閉会の辞                    松田 副会長 

 

 

 

 

事務局連絡事項等                  瀬木理事 

（１）来年度の選手登録について 

締め切りは、平成２８年２月７日、新年総会に持参する事。 

追加登録は試合日の１週間前までに、事務局に提出する事。 

当日に登録して、当日試合出場は認めない。 

（詳細は別紙参照） 

（２）試合球場の確保について 

今年度の会場確保を基準にして、出来る限り早めに確保の努力をお願いします。 

各務原青少年グランドは来期後半から使用可能と聞くが？ 

３，４，５月までは、新年総会時に報告がいただきたい。 

（３）AED の導入について 

  高齢者のスポーツであり、備える必要があると思われる。 

  グランドに設備されている所もある。 

  ない所は、そのグランドの一番近くにある所を確認しておいてください。 

  ＡＥＤの使用方法も、学んでおかれた。 

（４）次年度新年総会・・・・日時；平成２８年２月７日（日） ＡＭ１１：００～ 

場所；関観光ホテル 

（５）次年度開幕・・・・・・場所；岐阜市・諏訪山グランド 

日時；平成２８年３月１３日（日) 

（６）年末助け合い募金のお願い→岐阜新聞へ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



議事 

 

１、 表彰規定について 

規約第１６条（２）個人表彰に追加したい 

年間記録（今年、中途からだったが、勝利投手、敗戦投手を記録） 

投手部門で最多勝投手を各クラス毎に表彰したい。 

 同点の場合は勝率、投番回数の順で決める。 

打撃部門では長打（２塁打以上）の本数で決める。 

 同点の場合は本塁打、三塁打、２塁打の多い順で決める。 

２、 役員人事について 

篠田副会長（グレベ）病気理由 

栗田監事（シルバー岐阜）引退 

 それぞれの理由で辞任の申し出がありました。 

篠田副会長の後任は未決です。新年総会までに推薦を願います。 

栗田監事の後任は、シルバー岐阜より、岐阜信長の若井氏の推薦があり

ました。 

この場において、賛否をお願いいたします。 

３、 組織について 

現在 役員組織の中には 連盟強化部（本部長～羽賀）審判部（審判長

～小野木） 

があるが、これに記録部を新設したい。 

今年、暫定的に作りましたが、これを正式に発足したい。 

新聞社への正確な報告、正確な年間記録の作成（表彰対象決定資料） 

部長は匿名（優秀なＩＴマン）、当分理事長が表面兼務。 

 各地区担当：岐阜・各務原地区・古希全般～若井 知（グレベ・信長） 

       東濃地区（可児・中津川）～唐木 恒紀（中津川） 

       美濃・飛騨地区～角 武美（白鳥） 


